
Jahreshauptversammlung des TuS Beuren 

  

Am Freitag, 22. März 2019 lud der Vorstand des Turn- und Sportvereins Beuren zur 12. 

Jahreshauptversammlung in die Molke nach Altenbeuren ein. 

In dreizehn unterschiedlichen Gruppen kann unter Anleitung von qualifizierten 

ÜbungsleiterInnen von montags bis freitags im DGH in Beuren Sport getrieben werden. 

Derzeit zählt der Verein 461 Mitglieder. 

Die 1. Vorsitzende Anke Wagner berichtet über die Höhepunkte im vergangenen Vereinsjahr, 

wie z.B. den öffentlichen Auftritten der Kinder- und Jugendgruppen, dem Angebot des 

Basenfastens, Besuch von Weiterbildungen und vieles mehr. Themenschwerpunkt der 

Vorstandschaft bildete im Jahr 2018 die Erarbeitung des Konzeptes zur Erfüllung der 

Anforderungen, der im Mai 2018 in Kraft getretenen EU - Datenschutzgrundverordnung. Die 

Liste der to dos war lange. So wurden im Rahmen der Einführung der DSGVO 

Datenschutzverpflichtungserklärungen unterzeichnet, ein Verzeichnis über die 

Verarbeitungstätigkeiten erstellt, Antragsformulare überarbeitet und eine Datenschutzordnung 

verfasst. Die ausgearbeitete Datenschutzordnung wurde einstimmig von den Mitgliedern 

beschlossen und umgehend auf der Homepage: www.tusbeuren.de veröffentlicht.  

Der Verein ist sportlich wie auch finanziell sehr gut aufgestellt. Kleiner Wermutstropfen ist 

die, seit dem Ausscheiden von Lena Glöser und Jana Mayer im Herbst 2018 vakante 

Übungsleiterstelle für die Grundschulkinder. Trotz zahlreichen Bemühungen und der Nutzung 

aller neuen Plattformen, wie ebay-Kleinanzeigen, Facebook etc. konnte kein Ersatz gefunden 

werden. 

Umso erfreulicher ist es, dass neu in den Reihen der Übungsleiterinnen Astrid Geiger-

Edelhoff begrüßt werden konnte. Sie übernahm zum Jahreswechsel für die aus privaten 

Gründen ausgeschiedene Bianca Stärk die Leitung der Eltern-Kind-Gruppe. 

Die alle zwei Jahre erforderliche Wahl der gesamten Vorstandschaft ging unter der bewährten 

Wahlleitung von Ortsreferentin Luzia Köster schnell über die Bühne. Alle bisherigen 

Amtsinhaber wurden einstimmig per Handzeichen in ihren Ämtern bestätigt. 

Luzia Köster berichtete über den Stand der geplanten baulichen Veränderungen am 

Dorfgemeinschaftshaus und hob die Bedeutung der Vereinsarbeit für die Gesellschaft hervor. 

Den Wunsch ganzjährig Yoga-Stunden anzubieten nahm die 1. Vorsitzende gerne auf. 

Zum Schluss der Versammlung bedankte sich Anke Wagner bei allen ÜbungsleiterInnen und 

dem gesamten Vorstand, inklusiv Partnern, für die gute Zusammenarbeit. 

 



 

Die im Amt bestätigte neue (alte) Vorstandschaft 

 

v.l.n.r. Petra Gulde (2. Vorsitzende), Anja Schöllhammer (Schriftführerin), Sabine Entringer 
(Kassiererin), Anke Wagner (1. Vorsitzende), Holger Klemm und Andrea Eglauer (beide 
Beisitzer) 
 


